

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

## Familiares y víctimas de siniestros de tránsito piden la creación de Juzgados y Fiscalías especializadas

Salto



Publicada el: 26/11/24	Visitas: 167
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/familiares-y-victimas-de-siniestros-de-transito-piden-la-creac ion-de-juzgados-y-fiscalias-especializadas\_9571.php

# FAMILIARES Y VÍCTIMAS DE SINIESTROS DE TRÁNSITO PIDEN LA CREACIÓN DE JUZGADOS Y FISCALÍAS ESPECIALIZADAS

### Salto

Familiares y víctimas de siniestros de tránsito piden la creación de Juzgados y Fiscalías especializadas

Súbete a la lucha: familiares de víctimas de siniestros de tránsito reclaman la implementación de Juzgados y Fiscalías especializadas en Salto.

### Día Mundial de las Víctimas del Tránsito en Uruguay

Cada tercer domingo de noviembre, a instancias de Naciones Unidas, se conmemora el Día Mundial de las Víctimas del Tránsito.

Este año, la campaña de comunicación a nivel global se enfoca en compartir las historias de aquellos cuyas vidas fueron alteradas de

forma irreversible por accidentes de tráfico. En Uruguay, la Red Nacional de Víctimas y Familiares de Siniestros de Tránsito (RENAVIC) reúne y convoca a todos los protagonistas de estos eventos para que puedan compartir sus experiencias, con el fin de crear conciencia social y fomentar prácticas de tránsito seguras. La RENAVIC se identifica con un lazo azul, color que simboliza la

profundidad inmaterial, estabilidad, inteligencia y emociones

profundas.

### Proclama 2023

En la proclama de este año, la RENAVIC advierte que "Un segundo basta para que todo lo que nunca se nos pasa por la mente suceda; y que ese segundo sea el final y comienzo para lo que no estamos preparados: la muerte o las secuelas permanentes".

Los familiares de las víctimas hacen un llamado urgente a ser escuchados a

través de esta declaración.

Asimismo, denuncian la falta de respuesta del Estado ante su demanda histórica: "Lamentablemente, sus madres, padres, hijos y víctimas queremos que se nos escuche una vez más.

Es urgente la creación de Juzgados y Fiscalías de Tránsito. Más de una década hemos estado comunicando nuestra propuesta a diferentes instituciones y legisladores, sin respuesta efectiva por parte de las máximas autoridades.

" En este sentido, proponen elevar su petición a la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo.

### Derecho a la Vida

Por último, la proclama concluye convocando a la sociedad a trabajar unida y firmemente en pos del derecho a la vida: "Nos mueve el derecho a la vida y a una convivencia pública segura.

Por tal motivo, nuestra proclama es Sí a la vida, no a los siniestros de tránsito",

enfatizan.

Fuente: Diario Cambio

### **Imágenes**

# FAMILIARES Y VÍCTIMAS DE SINIESTROS DE TRÁNSITO PIDEN LA CREACIÓN DE JUZGADOS Y FISCALÍAS ESPECIALIZADAS

Familiares y victimas de siniestros de transito piden la creacion de juzgados y fiscalias especializadas

### **Tags**

derecho, siniestros, renavic, segundo, compartir, nacional, urgente, juzgados, proclama, familiares, mundial, uruguay

### Noticias relacionadas

- 3.9 \* Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia
- 3.9 \* Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
- 3.9 \* Familiares solicitarán información sobre la directiva a las Fuerzas Armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos
- 3.8 \* Familiares de las víctimas del trágico incendio en el ex-Comcar inician acciones legales contra el Estado
- 3.9 \* Familiares de desaparecidos expresan su inquietud tras el encuentro con Armando Castaingdebat
- 4.5 \* Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana
- 4.2 \* Familiar de desaparecidos propone nuevos enfoques en la investigación y sugiere 'dos caminos' a seguir

- 3.7 \* Martinelli asegura estar cumpliendo con los procesos legales ante la solicitud de familiares por el regreso de los hinchas
- 3.7 \* Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay
- 3.9 \* Putin señala la llegada de un "nuevo orden mundial multipolar" y asegura su carácter irreversible

# Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024